
 

ECOLE MADELEINE-BROUSSEAU  

Procès-verbal d’une rencontre du conseil d’établissement de l’école Madeleine-Brousseau 
tenue le lundi 6 juin, à 17 h 30, au salon du personnel. 

SONT PRÉSENTS :  

Madame Amélie Paré Présidente 
Madame Sylvie Correia Représentante au Comité de parents 
Madame Jessika Phaneuf Substitut au Comité de parents 
Monsieur Alain Boissé Parent 
Monsieur Samuel Busque  Parent 
Madame Geneviève Mailloux Enseignante 
Madame Chantal Beauclair Enseignante 
Madame Annik Paradis Enseignante  
Madame Julie Roy Employée de soutien 
Madame Marie-Claude Grignon Employée de soutien 

 
ABSENCE :  

 
PARTICIPENT ÉGALEMENT À CETTE SÉANCE :  

Madame Nathalie Chenette Directrice 
 

 OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE ET VERIFICATION DU QUORUM 

Amélie Paré fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 18 h 17. 

Madame Chenette mentionne que les cadres scolaires étant en moyen de pression, elle 
 quittera la séance après l’adoption des dossiers. 

 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 6 JUIN 2022 

Il est proposé par Alain Boissé, d’adopter l’ordre du jour proposé 

 CÉ-38-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 ADOPTER LE PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 9 MAI 2022 

 Il est proposé par Annik Paradis, d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 9 mai dernier. 

 CÉ-39-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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 AFFAIRES RELATIVES AU PROCES-VERBAL DU 9 MAI 2022  

Ce point n’est pas traité.  

 PAROLE AU PUBLIC 

Rien à signaler. 

 PAROLE A LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE 

Julie Roy, technicienne du service de garde présente le dossier. 

• Belle semaine des services de garde, forte participation des parents lors de l’activité du 
vendredi parents-enfants. 

• Plan d’effectifs : à moins d’un revirement lors de la séance d’affectation, le personnel 
restera en poste pour l’année prochaine avec pour quelques éducatrices de légères 
réductions d’heures, qu’elles ont acceptées. 

• Il y aura un groupe de plus conséquemment à l’augmentation des inscriptions. 

 

 PAROLE A LA PRESIDENTE 

Rien à signaler. 

 

 PAROLE A LA REPRESENTANTE DU COMITE DE PARENTS 

Madame Jessika Phaneuf, substitut au Comité de parents, présente les points traités par le 
Comité de parents. 

•  Discussion sur l’ouverture des services de garde lors des journées pédagogiques au 
mois d’août ; 

•  Projet éducatif 

•  Parascolaire à la période du midi 

•  Prochaine rencontre le 8 juin 

  

9. ÉTUDE DES DOSSIERS 

9.1 DÉCISIONS 

9.1.1    Adopter le budget annuel de l’école 

Madame Chenette présente le dossier. Elle précise que le point 9.1.2 fait parti du budget de 
l’école et que par conséquent il sera adopté avec celui-ci. 



 3 de 5 

Madame Chenette fait lecture du document en y apportant un complément d’information. 

Il est proposé par Sylvie Correia d’adopter le budget annuel de l’école. 

CÉ-40-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

9.1.2    Adopter le budget annuel du SDG 

Ce point a été traité et adopté au point 9.1.2. 

 

9.1.3    Approuver la liste des effets scolaires 

Madame Chenette présente les listes par niveau. 

Il est proposé par Chantal Beauclair d’adopter la liste des effets scolaires. 

CÉ-41-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

9.1.4 Approuver les règles de conduite de l’école 

Madame Paré présente le dossier. Un long échange s’ensuit. 

On convient de changer « fermeté » pour « rigueur » à la page 2. 

Il est proposé par Julie Roy d’approuver les règles de conduite de l’école. 

CÉ-43-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

9.1.5    Adopter les règles de fonctionnement du SDG 

Julie Roy présente le dossier. Il y a deux changements importants pour l’année scolaire 2022-
2023 : 

• Changement à l’horaire : Fermeture à 17 h 45 

• Période de devoirs le matin 

Il est proposé par Jessika Phaneuf d’approuver les règles de fonctionnement du service 
 de garde 

CÉ-44-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité.  
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9.1.6    Adopter le rapport annuel du CE   

Ce point est reporté au mois de septembre. 

 

9.1.7    Campagne de financement-étiquettes 

Madame Paré présente le dossier. Un échange entre les membres s’ensuit. Certains 
membres suggèrent une autre compagnie pour les étiquettes. Madame Paré explique que 
considérant le court délai alloué pour mettre sur pied une nouvelle campagne, il serait 
préférable de poursuivre pour un an avec la compagnie C’est@moi et de s’informer auprès 
d’autres compagnies pour l’an prochain. 

Il est proposé par Samuel Busque de poursuivre la campagne de financement pour un an 
avec les étiquettes C’est@moi. 

CÉ-45-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

9.2  DISCUSSION 

9.2.1 Date de l’assemblée générale des parents sept. 2022 

Considérant l’absence de madame Chenette, les membres conviennent que ce point sera 
traité ultérieurement par courriel avec une résolution électronique. 

9.2.2 Liste des cahiers d’exercices (consultation) 

Madame Chenette présente le dossier. Elle informe les membres des nouvelles règles mises 
de l’avant pour l’achat des cahiers d’exercices. Dorénavant, les parents devront se procurer 
en librairie les cahiers d’exercices pour la rentrée. 

Elle fait lecture du tableau avec les membres. Un échange s’ensuit au sujet de l’écart de prix 
des frais chargés aux parents à l’intérieur d’un même niveau.  

Les membres se questionnent et souhaitent l’uniformisation des montants par niveau. 
Pourquoi 3 prix différents pour un même niveau ? 

Il est proposé par Samuel Busque d’adopter la liste des cahiers d’exercices. 

CÉ-42-2021 La proposition est adoptée à l’unanimité.  

Madame Chenette quitte la rencontre, il est 7 h 48. 
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9.3  INFORMATION 

9.3.1  Activité de fin d’année 

Les membres du personnel scolaire informent les membres parents des activités qui se 
tiendront : 

• Jeux d’eau 

• Kermesse 

• Chasse aux trésors 

• Spectacle de fin d’année 

• Portes ouvertes 

 

9.3.2 Activité pour les finissants 

Madame Paré présente le dossier. Les enseignantes apportent un complément d’information. 

 

 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 La prochaine rencontre aura lieu en septembre au salon du personnel. À 20 h 33, il est 
proposé par Chantal Beauclair de lever la présente séance. 

CÉ-46-2021 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

 

 

______________________  ___________________________ ________________ 

Amélie Paré, Présidente Nathalie Chenette, Directrice Date 

 
 

 


